

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● **L'appel du 18 juin.** L'anniversaire de l'appel du Général de Gaulle a été commémoré, square Général De Gaulle, devant une assemblée restreinte. Après la lecture de l'appel du Général De Gaulle, lancé depuis Londres, sur la BBC, et celui de la secrétaire d'Etat auprès du ministère des Armées, le maître de cérémonie Claude Dupaty a ensuite poursuivi par le dépôt de gerbes par les responsables des Anciens combattants, du souvenir français et le maire Jean Montagnac. Puis l'assemblée a respecté une minute de silence, repris en chœur la Marseillaise, le chant des partisans, et les autorités ont salué les porte-drapeaux.

/PHOTO J-L.C.



21 Juin

2020

Appel du 18 juin

Article sur La Provence

Commémoration au square Général De Gaulle

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le succès des tables de jeux



Le produit brut lié aux tables de jeux a augmenté de près de 50 % ! / ARCH. S.G.

Le casino Barrière a remis son rapport pour l'exercice 2018/2019. Rapport présenté lors de la dernière séance du conseil municipal. Ces comptes font apparaître une hausse de près de 19% du produit brut des jeux qui passe de 18,5M€ à 22M€ se détaillant comme suit: 17,6M€ pour les machines à sous (contre 15,6M€ en 2018) et 4,4M€ pour les jeux de table (contre 2,9M€ en 2018 soit une augmentation de près de 50% !)

Les entrées ont également enregistré une hausse de 11%. La Ville a donc perçu 2,6M€ en 2019 contre 2,2M€ l'année d'avant.

Le 8 juin dernier, le casino Barrière a ouvert un espace de jeux en terrasse pour jouer face à la mer!



23 Juin

2020

Casino Barrière

Article sur La Provence

Fréquentation en hausse sur l'année 2019



Location de bateau à Carry-le-Rouet : comment faire et où ? Passez un séjour dans les Bouches-du-Rhône et découvrez ainsi le littoral côtier ! Suivez nos conseils de location de bateau à Carry-le-Rouet !

Surnommée la perle noire de Méditerranée, Carry-le-Rouet est une station balnéaire paisible des Bouches-du-Rhône. C'était l'endroit favori de Fernandel et c'est toujours l'endroit préféré des marseillais. Il y a également de très belles promenades à faire, à pied ou en bateau.

Découvrez le charmant petit port de plaisance où se mêlent barques traditionnelles de pêcheurs-euses et des embarcations plus modernes et rapides. C'est d'ici que vous pourrez voir les célèbres calanques de la côte bleue. Afin de naviguer dans les meilleures conditions, voici tous nos conseils pour louer un bateau à Carry-le-Rouet !



De nombreux circuits vous permettront d'explorer le superbe littoral méditerranéen de Carry-le-Rouet.

- ✓ Impossible de ne pas faire une croisière direction les calanques de Marseille. Le [Parc national des calanques](#) est un bijou de la côte bleue. Il y a de nombreuses anses et plages somptueuses aux eaux translucides ;
- ✓ Allez jusqu'à [Cassis](#), un des plus beaux villages des Bouches-du-Rhône. Arrêtez-vous sur la traversée aux Goudes et dans l'anse de Sormiou. En effet, ce sont les deux plus beaux endroits du parc national que vous allez longer ;
- ✓ Si vous avez plus de temps et souhaitez passer quelques jours en mer, partez de Carry-le-Rouet jusqu'à [La Ciotat](#).

Naviguez les eaux de Carry-le-Rouet n'aura plus de complications après avoir fini ce guide !

Guide de location de bateau à Carry

Article en ligne sur Génération Voyage

Découvrir la côte bleue par la mer



24 Juin

2020

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Les soutiens du tac au tac

Dans le dernier sprint des Municipales, la moindre petite photo, le moindre soutien à afficher sur les réseaux sociaux est toujours bon. Dans la course à la mairie de Carry, engagée dans une triangulaire à droite (Trapy, Carpentier et Marza) à chacun son soutien. Celui de Jean Montagnac, maire sortant, allié de la première heure de la liste Carry Cap 2020, qui était de l'inauguration (surprise) du



QG de Jean-Christophe Trapy, avenue Aristide Briand vendredi dernier. Dans le camp d'en face, un mode plus people avec Jean-Pierre Foucault, tout sourire avec son ami René-Francis Carpentier dans les allées du marché et remercié pour son "*soutien inconditionnel*" dicit l'équipe d'Unis pour Carry-le-Rouet.

/PHOTO DR



25 Juin

2020

Soutien de JP Foucault pour la liste Carpentier

Article sur La Provence

Elections municipales



Carry-le-Rouet: retour du marché nocturne sur le port

Le marché nocturne débute aujourd'hui. Rendez-vous sur le port de 19h à minuit. Le marché est prévu aussi demain et dimanche, il se déroulera du mercredi au dimanche pendant les mois de juillet et août



26 Juin
2020

Marchés nocturnes de l'été

Article en ligne sur Maritima

Annonce de l'évènement

René-Francis Carpentier élu maire de Carry-le-Rouet

MUNICIPALES 2020

🕒 28/06/2020 À 20H08

🕒 00:12



R. Chape



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

René-Francis Carpentier est élu maire de Carry-le-Rouet avec 47,38% des voix, il devance Jean-Christophe Trappy qui récolte 43,05% des suffrages et Jean-François Marza qui réalise un score de 9,57%



28 Juin
2020

La liste de René-Francis Carpentier en tête des suffrages

Article en ligne sur Maritima

Elections municipales

Le Parisien

Municipales à Carry-le-Rouet : retrouvez les résultats du second tour des élections

Les scores des listes présentes au second tour des élections municipales à Carry-le-Rouet ont été communiqués. Voici les scores de chacune des listes candidates ainsi que les chiffres de participation pour cette ville.

Par Le Parisien

Le 28 juin 2020 à 21h06, modifié le 28 juin 2020 à 21h07

Lors du premier tour des élections municipales, le 15 mars 2020, aucune liste n'a obtenu plus de 50% des suffrages exprimés. C'est pourquoi [un second tour a été organisé à Carry-le-Rouet dans les Bouches-du-Rhône](#). Les résultats de l'ensemble des listes encore en course ont été transmis le 28 juin 2020, à partir de 20 heures.

Quelle liste est arrivée en tête à Carry-le-Rouet ?

René-Francis CARPENTIER, à la tête de la liste UNIS POUR CARRY, remporte l'élection, avec 47,37% des voix. En deuxième position, avec 43,05% des suffrages, on retrouve la liste CARRY CAP 2020, menée par Jean-Christophe TRAPY. Une troisième liste était présente au second tour. Baptisée ECRIN DE NATURE et menée par Jean-François MARZA, elle obtient 9,57% des votes.

Quel taux d'abstention à Carry-le-Rouet ?

Pour rappel, l'abstention était de 53,6% au premier tour, elle a été de % au second tour. A titre de comparaison, l'abstention au second tour en France est de 59,5%.

Quels avaient été les scores du premier tour ?

Le premier tour de scrutin, le dimanche 15 mars 2020, a eu lieu dans un contexte particulier, lié à l'expansion de l'épidémie de Covid-19 sur l'ensemble du territoire. Les personnes participant à l'élection dans cette ville avaient alors mis en tête la liste CARRY CAP 2020, menée par Jean-Christophe TRAPY, avec 34% des suffrages. En seconde position se trouvait la liste UNIS POUR CARRY-LE-ROUET menée par René-Francis CARPENTIER. Elle avait obtenu 31,2% des voix.

Résultats du second tour

Article en ligne sur Le Parisien

Elections municipales



28 Juin

2020